GEHmeindeRADsitzung in Freistadt

Ein gemeinsames Zeichen für eine klimafreundliche Gemeinde

Sportlich und umweltbewusst zeigte sich kürzlich der Freistädter Gemeinderat: Auf Initiative der neuen Rad- und Fußgehbeauftragten erschienen die Mandatare mit dem Rad oder zu Fuß zur jüngsten Sitzung und setzten so ein gemeinsames Zeichen für eine klimafreundliche Gemeinde.

"Vielen Dank an Gerd Simon und Herbert Schaumberger für diese Initiative. Ich finde es großartig, dass alle Mandatare dem Ruf gefolgt sind und wir gemeinsam mit gutem Beispiel vorangehen", freut sich Bürgermeister Christian Gratzl. "Auf kurzen Strecken ist das Rad die bessere Alternative: schneller, umweltfreundlicher und viel gesünder!"

Die Aktion "GEHmeindeRADsitzung" des Klimabündnis OÖ macht darauf aufmerksam, dass die Art und Weise, wie wir unterwegs sind, einen wesentlichen Einfluss auf die Lebensqualität in der Gemeinde hat: Je mehr Menschen ihre Wege zu Fuß oder mit dem Rad zurücklegen, desto lebendiger, kommunikativer und sicherer wird die Gemeinde.

Bildtext:

Zur jüngsten Gemeinderatssitzung erschienen die Mandatare geschlossen mit dem Rad oder zu Fuß.

Foto: Stadtgemeinde Freistadt